

PELEARÁ MÉXICO DINERO DE 'EL MAYO'

La Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que en caso de que el Gobierno de Estados Unidos llegue a decomisar dinero a Ismael "El Mayo" Zambada, el Gobierno de México pedirá de esos recursos para repartirlo a la gente más humilde.



TERMINA IA GOLPES! SESIÓN DEL CONGRESO

Tras una sesión de por sí acalorada por los señalamientos entre Morena, el PRI y PAN, la Comisión Permanente terminó con gritos que escalaron a manotazos, empujones y golpes que provocó el priista Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito".

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Jueves 28 de Agosto de 2025

Año XXXVIII No. 13,950
Sabinas, Coahuila

Entregan Manolo y Laura escrituras



El gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó las acciones que continúan afianzando la seguridad en Coahuila y en todas las regiones.

Construirán un C2 en la carbonífera

Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, destaca avances en seguridad y anuncia nuevos proyectos



Entre las acciones se contempla un programa de cámaras de seguridad para la región carbonífera.

MÚZQUIZ, COAH.- El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció un ambicioso proyecto de C2 que consiste en la colocación de cámaras de videovigilancia que beneficiará a la región carbonífera y a la zona norte del estado, con el objetivo de fortalecer la seguridad y mantener la tranquilidad de las familias coahuilenses.

Jiménez Salinas subrayó que la seguridad es un tema prioritario de su administración y que el uso de tecnología será clave para mejorar la prevención y la capacidad de respuesta de las autoridades. "Vamos a fortalecer la carbonífera y también la región norte con este sistema de cámaras", señaló.

LOCAL / PÁG. 2

Se beneficiará a 1,871 familias en todo el estado; para Múzquiz y la región Carbonífera, en este evento se entregaron 251 escrituras.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MÚZQUIZ, COAHUILA.- Desde Múzquiz y la región Carbonífera, el gobernador Manolo Jiménez Salinas puso en marcha el programa estatal de Entrega de Escrituras, a través del cual se estarán entregando en las próximas semanas mil 871 documentos para el mismo número de familias de todas las regiones de la entidad, para seguir brindando certeza jurídica sobre su patrimonio.

"Desde la Carbonífera detonamos el Gran Programa Estatal de Escritura-



Autoridades y notarías trabajan coordinadamente para agilizar la entrega de escrituras.



El gobernador Manolo Jiménez Salinas entrega escrituras a familias en Múzquiz, fortaleciendo la certeza jurídica.

ción, con el que vamos a entregar en los próximos días mil 871 escrituras en todas las regiones de Coahuila. Con programas sociales como este, seguimos apoyando a nuestra gente", destacó el gobernador.

Para Múzquiz y la región Carbonífera, en este evento

se entregaron 251 escrituras.

En su mensaje, Manolo Jiménez Salinas destacó que en este programa de escrituración se están invirtiendo más de 60 millones

de pesos para hacer posible que las familias tengan certeza, porque señaló la importancia que es contar con este documento.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

Hoteles al cien por Cabalgata de Sabinas

HILDA SEVILLA / LA VOZ

SALTILLO, COAH.- La Secretaria de Turismo de Coahuila, Cristina Amezcua, anunció que la tradicional Cabalgata de Sabinas se encuentra lista para recibir a miles de participantes y visitantes, de una ocupación hotelera que ya alcanza el 100% en la Región carbonífera y otras aledañas como Monclova.

"Esta es la mejor cabal-



gata de México", afirmó Amezcua, destacando que en la edición del año pasado participaron alrededor de 8 mil cabalgantes.

Más allá de las cifras, subrayó que lo más importante es el ambiente de convivencia familiar que caracteriza al evento, donde familias enteras salen a disfrutar del recorrido y la celebración.



La cabalgata parte de Santo Domingo, en Ramos Arizpe, y concluye en Sabinas, donde da inicio oficialmente la Feria de Sabinas. El evento comenzará el viernes con

actividades previas, y el sábado se llevará a cabo la gran cabalgata, considerada una de las más emblemáticas del norte del país.

LOCAL / PÁG. 2



Agradece Óscar Ríos a Manolo Jiménez

Por entrega de escrituras a familias de San Juan de Sabinas

STAFF / LA VOZ
periodicolavoz.com.mx



SAN JUAN DE SABINAS, COAH.- Un total de 65 familias de este municipio recibieron sus escrituras, lo que les brinda certeza jurídica sobre su patrimonio, en el marco de una entrega regional encabezada por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, donde en conjunto se entregaron 251 documentos a beneficiarios de

la Región Carbonífera. El evento se llevó a cabo en el salón Club de Leones de Melchor Múzquiz, hasta donde acudieron los habitantes de San Juan de Sabinas para recibir sus escrituras, mostrando gran satisfacción por este importante logro.

LOCAL / PÁG. 2

